

Stadtwerke Burg

Transparent wird honoriert

[27.03.2014] Dank der Produktreihe Transparent für Strom und Gas haben die Stadtwerke Burg im vergangenen Jahr Bürger, Unternehmen und Kommunen als Kunden gewinnen können. Die Kostentransparenz soll unter anderem zur Akzeptanz der Energiewende beitragen.

Für ihre neuen Strom- und Gasprodukte Transparent konnten die Stadtwerke Burg bislang 9.000 Kunden gewinnen. Die Produktreihe feiert jetzt ihren ersten Geburtstag. Laut eigenen Angaben vertrauen rund 20.000 Energieverbraucher auf die Stadtwerke Burg, 2012 seien es noch 17.900 gewesen. „Wir haben einfach genau hingesehen, was Energieverbrauchern wichtig ist – und das ist Transparenz“, erklärt Geschäftsführer Alfred Kruse. „Sie wollen durchblicken, wie sich Strom- und Gaspreis zusammensetzen. Das ist nicht nur ihr gutes Recht, sondern erhöht auch das Vertrauen in ihren Lieferanten.“ Zu den Neukunden zählen Privatkunden, Unternehmen und Kommunen. Für das Jahr 2014 gewähren die Stadtwerke einen Energiewendebonus von brutto 0,937 Cent pro Kilowattstunde auf den Arbeitspreis. Das gleiche die Erhöhung der gesetzlichen Abgaben und Umlagen von 2013 auf 2014 komplett aus. „Die Energiewende ist ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz“, erklärt Kruse. „Wir wollen, dass sie für Endverbraucher bezahlbar bleibt. Nur dann kann sie gelingen.“ Ein so gewaltiger Umbau der Energieversorgung brauche eine hohe Akzeptanz in der Bevölkerung. „Voraussetzung dafür ist eine hohe Kostentransparenz bei Energie.“ Laut eigenen Angaben können die Stadtwerke die Erhöhung der Umlagen und Abgaben für die Transparentkunden tragen, weil sie Vorteile im Energieeinkauf erzielt haben. Diese gibt das Unternehmen durch den Energiewendebonus an die Kunden weiter. Die Produktreihe Transparent für Strom und Gas sei überdies so gestrickt, dass sie sich ohne Mehraufwand auf das gesamte Bundesgebiet anwenden lässt. So hat der Energieversorger laut eigenen Angaben sein Vertriebsgebiet Ende 2013 auf Franken erweitert. „Auch hier verzeichnen wir kräftige Kundenzuwächse“, sagt Stadtwerke-Geschäftsführer Kruse.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Burg